



Bundesratsbeschluss über die Abrechnung der Werke Ausbau Surselva und Anschluss Ostschweiz

vom 27. November 2009

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

1. Der Bundesrat nimmt die Abrechnung des Werkes Ausbau Surselva von 111 595 915 Franken (Preisstand 1998) und die Abrechnung des Werkes Anschluss Ostschweiz von 99 396 591 Franken (Preisstand 1998) zur Kenntnis.
2. Die geringfügigen Kreditreste in der Höhe von 404 085 Franken aus der Abrechnung des Werks Ausbau Surselva und 603 409 Franken aus der Abrechnung des Werks Anschluss Ostschweiz, insgesamt 1 007 494 Franken, werden zum Werk Streckenausbauten übriges Netz Achse Gotthard verschoben. Der Verpflichtungskredit beträgt somit neu 442 007 494 Franken (Preisstand 1998).

27. November 2009

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident, Hans-Rudolf Merz
Die Bundeskanzlerin, Corina Casanova

